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Merci. Prions, inclinons la tête dans un mot de prière. 

Cher Père miséricordieux, nous Te remercions, Seigneur, d’être avec nous aujourd’hui et ce soir. Et 
Seigneur, nous demandons simplement que Ta Présence soit ici ; et Père, que nous nous glorifions dans 
toute Ta Parole. À cela, nous nous émerveillons de la façon dont Tu as pensé les choses avant la fondation 
du monde, et que maintenant Tu les as effectivement amenées à la manifestation. Alors, Seigneur, nous 
nous y consacrons simplement. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir. 

Donc, ce matin, nous avons examiné la 3e partie. Cet après-midi, c’est un peu la même chose. Nous 
examinons la Semence Parole.  

Et dans Montre-nous le Père 06.06.63 P:51 Frère Branham a dit : « C’est comme l’a dit Jésus : « Vous 
prenez vos traditions et vous avez rendu la Parole de Dieu sans effet », Or, c’est drôle la façon dont 
vous pouvez prendre des traditions, ou vous pouvez même prendre une fausse parole et vous pouvez 
simplement rendre la Parole de Dieu sans effet. Et cela signifie qu’Elle ne se manifeste tout simplement 
pas, car, admettons-le, si vous mettez le bon type de changement dans la cellule ADN, cela l’annule. En 
gros, Elle ne produit plus.  

« quand vous essayez de donner à Dieu la place d’un Dieu historique, ou d’un Dieu avant la venue. » Autrement 
dit, tous les chrétiens du monde entier cherchent la seconde venue, mais ils ne comprennent pas qu’il y 
a déjà eu une apparition avant la venue. Donc, la préparation qui était dans l’apparition, c’est maintenant, 
et je suis désolé, ils pensent qu’ils se préparent par : « Oh si je peux juste prier plus, oh, si je peux juste 
être une personne plus gentille ou si je peux juste faire cela. Ce n’est pas de vous qu’ils s’agit. Il s’agit de 
ce qu’Il a déjà fait, et en fait, il s’agit de Lui qui vous révèle ce qu’Il a déjà fait. 

« Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Il est tout autant Dieu maintenant qu’Il l’a toujours 
été. Et si vous pouvez adopter cette attitude que cette promesse est vôtre… Jésus a dit dans Saint Marc 11.22 : « 
Car en vérité je vous dis, que quiconque dira à cette montagne : Déplace-toi et sois jetée dans la 
mer, et qui ne doutera pas dans son cœur, mais croira que ce qu’il dit arrivera ; (Vous pouvez avoir 
maintenant même ce que vous avez dit comme Frère Branham l’a dit : vous prononcez cette Parole et 
croyez dans votre cœur. Même si c’est un caillou (galet) qui bouge. Elle a déjà bougé, la montagne 
commence déjà à bouger. Vous voyez, dans notre 20e siècle, je dois avoir la mentalité d’aujourd’hui. 
Cela va tout simplement à l’encontre de la foi tout le temps. Mais si vous pouvez simplement vous asseoir, 
attendre et observer la Parole de Dieu, Il fait ce qu’Il fait, n’est-ce pas ? Alors ne devancez pas Dieu) 
vous pouvez avoir ce que vous avez dit. » J’ai dit : « Quand vous priez, croyez que vous avez reçu 
ce que vous avez demandé ; cela vous sera accordé. » Quoi de plus peut être fait comme promesse ? Vous 
devez la croire, car c’est une semence. Maintenant, si je… Si vous me demandez un chêne et que je vous donne un 
gland, potentiellement vous avez un chêne. Il est sous forme de semence. Et si vous désirez avoir Dieu dans votre vie, 
acceptez-Le tout simplement comme votre Sauveur. Potentiellement vous avez la stature à part entière 
d’un fils de Dieu. Vous croîtrez dans la stature de Dieu, comme le fait le gland : il croît jusqu’à devenir 
un chêne.  

Maintenant, autrement dit, il faut une condition de têtard avant d’avoir une grenouille. Il faut une 
condition de chenille, avant d’avoir un papillon. Mais les ailes sont déjà dans la chenille. Je veux dire, 



quand elles sont encore des chenilles, les ailes sont déjà là. Donc, vous savez, votre condition glorifiée 
est déjà en vous. 

Donc, vous voyez, il parle ici des attributs. Et si vous dites que vous avez un chêne, mais vous citez les 
attributs d’un saule, décrivez un saule, mais ce que vous citez en fait, eh bien, c’est un chêne, mais vous 
le décrivez comme un saule. Vous avez un saule. Vous n’avez pas de chêne. Vous voyez, là les attributs 
sont celui d’un saule, pas d’un chêne. 

Ensuite, peu importe comment vous l’appelez, les attributs d’un saule produisent un saule. 

Donc, vous savez, les gens pourraient dire qu’ils ont le message, mais ils ont la Pentecôte. Vous 
comprenez parce qu’ils ont tous les attributs de la Pentecôte. Mais ils n’ont pas le message. Et Frère 
Branham a dit : Ce message est à 1 000 000 de kilomètres au-delà de la Pentecôte.  

Montre-nous le Père 06.06.63 P:50 La Parole, a dit Jésus, est une Semence qu’un semeur a semée. 
Et toute semence fécondée qui est dans le bon type de sol produira son espèce. Et maintenant, je me rends compte 
que ceci est enregistré. Et ces bandes… Nous avons un ministère des bandes partout dans le monde. Et beaucoup de 
gens prennent… Juste ici ce soir où environ mille personnes écoutent, avant que cette bande ne s’arrête, des milliers 
et des milliers l’écouteront, voyez-vous, à travers le monde. Et je dis, et je continue de dire ceci à propos de 
la Parole de Dieu qui est une Semence. Si vous pouvez adopter la bonne attitude mentale envers chaque 
promesse divine de Dieu, Il l’accomplira. Si vous pouvez vous mettre dans la position de croire cela, que cette promesse 
est pour vous… Mais si vous laissez un Ricky renvoyer cela à plus tard (ayant plus d’instruction qu’il ne connaît… 
assez de jugeote pour savoir comment contrôler la chose), il peut attribuer cela à un âge passé, ou à un âge à venir, 
cela sera sans effet pour vous. 

Ainsi, vous pouvez chercher, chercher, chercher, chercher, chercher la seconde venue, mais ne pas 
reconnaître que l’apparition a déjà lieu. Le Père est venu à Abraham avant le fils promis. C’est la Bible, 
n’est-ce pas ? 

Dieu est venu à nous avant d’envoyer le Fils. Donc, vous voyez, il y a une semence par saison, et vous 
devez planter cette semence dans sa bonne saison ou elle ne poussera pas. 

Plantez du blé ordinaire, comme je l’ai dit ce matin, en automne, il ne poussera pas. 

Plantez du blé d’hiver, en automne, il germera dans le sol sous la neige, et en juin, vous aurez votre 
récolte. Mais plantez du blé ordinaire dans la même saison et il ne poussera pas. Non plus si vous plantez 
des citrouilles en automne ou des pastèques en automne, elles doivent être plantées à la bonne saison. 

Donc, primo, vous devez savoir dans quelle saison vous vivez. Notre saison, c’est la saison de la fin et 
nous vivons dans la saison de l’apparition. 

Les investissements 24.11.62 déjeuner P:3 Il est réel. C’est la simplicité d’accepter simplement ce qu’Il a 

dit et de voir cela devenir une réalité. La Parole est une Semence. Et si cette Semence est enfouie dans le bon sol, 

à la bonne température, elle poussera si Elle est fécondée. Et nous savons que cette Parole est fécondée, car Elle est 

Dieu Lui-même. « Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était 

Dieu. » Elle est toujours Dieu. Il S’est fait chair et a habité parmi nous. 

Donc, vous voyez, quand nous pensons à la Parole étant faite chair et ayant habitée parmi ceux-là, nous 
pensons immédiatement : OK, eh bien, Dieu s’est donné naissance ou Il S’est fait un vase et ce vase était 
Dieu. Non, le vase n’était pas Dieu. Le vase était le vase de Dieu. Et Dieu est entré dans le vase. Vous 
voyez, Dieu a changé Son masque.  

Trop de gens pensent que Frère Branham a prêché que Dieu était Christ, au lieu que Dieu était en Christ. 



Vous voyez, il y a une grande différence entre Dieu était en Christ et Dieu était Christ. 

Vous devez simplement aligner tous vos faits sur les Écritures. Les gens n’étudient pas la Parole de nos 
jours. Ils le devraient, car, écoutez, combien d’entre vous sont allés à l’école et ont eu des examens, et 
si vous ne réussissiez pas l’examen, vous restiez simplement dans la même classe ? Eh bien, nous 
cherchions à obtenir notre diplôme pour sortir d’ici. Et nous avons un Père qui nous met à l’épreuve 
tous les jours. Et nous vivons maintenant dans ce test. Et si nous réussissons un test, nous montons plus 
haut. Si nous ne réussissons pas le test, nous n’irons nulle part. 

Monsieur, nous voudrions voir Jésus 24.07.62 P:54 Or, la Parole est une Semence. Or, la plupart 
de vous, frères, qui êtes ici, je suppose que vous êtes des fermiers. Et si vous mettiez une semence en terre et le lendemain 
matin vous alliez la déterrer, et vous dîtes : « Mon maïs ne pousse pas encore », vous la remettez et la recouvrez ; le 
lendemain matin : « Vous voyez encore si elle pousse, » Elle ne poussera jamais comme cela. Non, non. Chaque fois 
que vous la déterrez, vous retardez sa croissance. 

V-O-U-S, vous. Qu’a-t-il dit ici ? Vous la retardez. Pourquoi la seconde venue ne s’accomplit-elle pas ? 
Vous savez, Joseph Branham a posté une citation sur son site Web qui dit : la raison en est que les gens 
ne sont pas encore prêts. Et beaucoup d’églises que je connais les ont méprisées. Ils ont dit : « Eh bien, 
qui que ce soit que vous connaissez, » et il citait Frère Branham, mais, vous savez, ils pensaient qu’il ne 
faisait que publier ses propres paroles. Le fait est que la seule raison pour laquelle nous ne sommes pas 
partis est que nous ne sommes pas encore prêts, c’est à cause de quelque chose que vous faites. Arrêtez 
de le faire. C’est Dieu qui produit en vous le vouloir et le faire. Tant que vous avez votre mot à dire. 
Vous n’irez nulle part. Vous devez apprendre à mourir à vous-même. Apprenez à mourir à qui vous êtes 
et laissez-Le vivre votre vie pour vous. Comme il vous l’a dit : chaque fois que vous la déterrez, vous la 
retardez. Vous êtes coupable. Vous retardez. 

« N’est-ce pas vrai ? Que faites-vous ? Vous savez que la terre a été créée pour faire pousser le maïs (Est-ce vrai ?), ou 
la semence. Et quand vous plantez la semence, vous la confiez à la terre, et puis vous l’oubliez. Dieu fait le reste. 
Eh bien, c’est ce que vous faites avec la Parole de Dieu. Vous La plantez simplement. (Vous voyez, je la reçois 
maintenant. Je ne vais rien faire à ce sujet. Je vais la laisser faire. Ensuite, ce sera bien fait.) Ne La déterrez 
pas. Continuez simplement à La croire. Confiez-La à Dieu. »  

Nous examinons donc chaque promesse et avons la patience d’attendre jusqu’à la manifestation de cette 
promesse. La promesse est là, comme il l’a dit, tout est en nous, sera toujours en nous quand nous 
naissons de nouveau. Mais vous devez avoir la patience pour attendre son terme, jusqu’à ce qu’elle se 
manifeste en vous. Sinon, vous pouvez lui causer beaucoup de dégâts. 

Vous savez, les gens pensent que Frère Branham est en quelque sorte pentecôtiste. Et Dieu lui a donné 
une vision qu’il allait tuer un ours à l’aide d’un fusil. Et vous savez quoi ? Il n’a jamais vu l’ours. Il n’a 
jamais abattu l’ours. Et donc, ils disent : Oh, je suppose qu’il a manqué la vision. « Je suppose que j’ai 
juste laissé tomber Dieu. » Non. Ce n’était pas le moment. Vous savez, Jésus, Il a attrapé du poisson 
après Sa résurrection, dans Son corps ressuscité, il a attrapé du poisson, il a servi le poisson et le pain aux 
disciples dans Sa condition ressuscitée. 

Maintenant, si Dieu veut que ce prophète ait cet ours, il l’aura dans sa condition ressuscitée. Ce n’était 
pas le moment. Et ils disent : « Oh vous voyez, Frère Branham, eh bien, s’il a manqué une vision, il a dû 
en manquer une autre. » Vous ne vous souvenez pas comment Frère Branham a essayé de précipiter les 
choses ? Le chapeau était censé être sur la chaise dans la vision, et Frère Branham n’aurait pas prié, et il 
ne se passait rien. Puis il s’est rendu compte : « Oh, j’ai tout foiré. » Il a dit : « Me pardonnez-vous ? Et 
il a attendu et a juste attendu. Et il a attendu de 8 heures à 20 heures. Il a attendu et attendu. Et enfin, le 
chapeau était sur la chaise. L’homme était sur la chaise à côté du chapeau. 



La vieille dame était sur la chaise à côté du chapeau. Et il se leva et se précipita dans la chambre et dit : 
« Ainsi dit le Seigneur, tu es guéri. » Et vous savez quoi ? Dieu a guéri l’enfant à ce moment-là. Il ne l’a 
pas guéri la première fois, parce que Frère Branham n’avait pas eu la patience d’attendre. Vous et moi 
devons apprendre à avoir de la patience d’attendre la promesse. Et alors la promesse se manifestera. 
Continuez à y croire, continuez à la répéter, et elle se manifestera. Tant que vous la laissez tranquille et 
continuez à l’arroser, elle grandira. Ne vous inquiétez pas à ce sujet. C’est une semence ayant un germe 
de vie, et chaque Parole de Dieu est une semence ayant un germe de vie en elle-même. Dieu est dans Sa 
Parole, donc elle croitra. Vous voyez, si Dieu ne l’a pas promis, alors il n’y aura rien. Mais si Dieu a 
promis, vous feriez mieux de la croire, parce que cela va arriver. 

« Il La fait croître. C’est vrai. Voyez-vous ? Chaque promesse que Dieu fait, plantez-la simplement dans votre cœur 

et dites : « Elle est mienne. Dieu me l’a donnée. » Voyez-vous ? Maintenant, il se peut que vous ne voyiez 

aucun résultat dans l’immédiat. Vous ne voyez jamais une récolte de maïs aussitôt que vous 

plantez votre maïs, mais potentiellement elle est là. Tant que vous la laissez tranquille et 

continuez à l’arroser, elle croîtra. Ne vous en inquiétez. Si c’est une semence fécondée… Et chaque 

Parole de Dieu est fécondée par Dieu Lui-même. Dieu est dans la Parole, alors Elle croîtra. Vous 

savez qu’elle croîtra. Vous y êtes. Nous devons prendre Sa Parole, L’accepter, La croire, La confier, et Elle croîtra. 

C’est vrai. Ne continuez donc pas à La déterrer. (Ne continuez pas à dire : « Eh bien, Seigneur, est-ce que je 

l’ai manqué aujourd’hui ? Eh bien, Seigneur, ai-je manqué hier ? Non. Continuez simplement à vous 

répéter la promesse.) Vous allez La gâcher. Vous allez gâcher votre récolte chaque fois que vous faites cela. Confiez-

La simplement à Dieu et croyez-La. » 

Maintenant, l’important est de la réclamer et de l’abandonner à Dieu pour qu’Il la garde en lieu sûr. À 
Celui qui est capable de me protéger du danger. Nous la Lui confirons. « Nous voulons avoir un coffre-
fort dans la maison pour pouvoir mettre notre argent liquide, » peu importe, oubliez-ça. « Nous voulons 
faire les choses nous-mêmes pour garder les choses. Je la garde. » Je lui fais juste confiance pour la garder 
pour moi. 

Montre-nous le Père, et cela suffit 22.07.62 P:51 Ecoutez-moi. Je vais faire une forte déclaration. 
Chaque fois que vous regardez à vos symptômes, vous retardez votre guérison.  (Chaque fois que 
vous cherchez la seconde venue, vous la retardez. Profitez de l’apparition. Profitez du Cri, savourez-la. 
C’est merveilleux. Très bien.) 

« Ne la déterrez pas à nouveau. C’est confié à Celui qui a promis de guérir, Celui qui guérit les autres. Lorsque vous 
franchissez la ligne de prière et que les mains vous sont imposées, la Bible dit : « La prière de la foi sauvera les 
malades. » Ne dites pas : « Eh bien, voyons si je me sens mieux, mon cœur va mieux, mes mains... » Eh bien, je 
me dis juste ça. Arrêtez de mesurer votre tension artérielle tous les jours. N’y pensez plus. Ne regardez 
pas les symptômes : « Je me sens bien. Je vais bien. » Oubliez toutes ces autres absurdités. « Je vais juste 
bien aller. » Je réclame ma guérison. Vous savez, je me dis : « je suis passé d’une marchette à une canne, » 
à une canne que Joan m’a achetée, qui avait quatre pieds. Je l’ai utilisé pendant deux semaines. Je suis 
désolé, mais je l’ai utilisé pendant deux semaines. Donc, si vous voulez la récupérer, c’est bon, mais je 
ne pense pas que vous vouliez la récupérer. Et puis j’ai acheté une canne, vous savez, chez Ollie pour 
9.99, une petite canne. Et je l’ai utilisé pendant une semaine et j’ai dit : « Vous savez quoi ? Je dois 
commencer à faire confiance à cela maintenant. Peut-être. Je peux avoir des jours où je marche bien, et 
j’ai des jours où je marche comme ça avec un peu d’éditeur d’image. Je ne suis pas censé regarder 
l’éditeur d’image. C’est un test. C’est un test. Je suis censé regarder le fait qu’Il a dit que vous êtes guéri. 
Je t’ai guéri. Bien, vous retardez donc la guérison en vérifiant votre tension artérielle chaque jour. Très 
bien. Confiez-la à Dieu, parce que c’est une semence. 



« Ne faites pas ça. Vous la retardez. Confiez-la à la terre, parce que c’est une semence. Que fait une semence 
? Regardez un petit pommier ici. Vous cultivez beaucoup de pommes. Regardez un petit pommier alors qu’il n’est pas 
plus que ce que nous appelons à l’est un brin, un petit arbre à peu près comme ça.  (Il parle d’un pouce de hauteur.) 
Savez-vous que chaque pomme qui sera sur cet arbre est là-dedans en ce moment même ? Si ce n’est 
pas le cas, d’où cela est-il venu ? » 

Il suffit de penser à une pomme dans ce petit arbre, mais elle est là. Il suffit de penser à chaque feuille 
qu’il aura. Devinez quoi ? C’est là-dedans. C’est dans l’ADN. Chaque fleur qu’il aura, c’est déjà là. Vous 
voyez les ailes d’un papillon, elles sont déjà dans la chenille. Les quatre pattes de la grenouille. Eh bien, 
quand c’est un têtard, ça n’a pas de pattes, parce qu’elles sont là, c’est comme si elles sortaient de 
l’intérieur, d’une manière ou d’une autre, Dieu les produit de la façon dont elles sont censées être 
produites. N’est-ce pas.  

« D’où cela est-il venu ? Et ce pommier qui va vous produire des centaines de paniers de pommes, d’où cela est-il venu 
? Quand vous placez là cette petite plante d’à peu près cette taille, provenant juste d’un pépin (semence) de pomme, 
et que vous le placez là, chaque pomme qui y sera produite s’y trouve alors potentiellement, les centaines de paniers 
de pommes que vous allez y cueillir, et ça n’a pas 1,7 cm de hauteur. Amen. Vous y êtes. D’où cela vient-il ? C’est 
donc dans le pommier ».  

« Eh bien, » dit Paul : « Si ce corps est dissous, nous en avons un autre qui attend déjà. » Vous savez, 
nous sommes double, tout comme il y a un double de lui, du Père, c’est beau. Nous sommes doubles. 
D’accord. Et c’est la même vie en chacun de nous à cause d’un corps ou d’un seul Esprit, vous êtes tous 
baptisés dans un seul corps. 

Alors, que disait-il ici ? Il vous dit que la promesse s’accomplira, mais le moment peut être retardé en 
raison de notre incrédulité. Saviez-vous que vos disputes avec les autres peuvent retarder la résurrection 
? Le saviez-vous ? Ensuite, si vous le savez, il suffit de l’éviter. Ne vous disputez pas avec qui que ce soit. 
D’accord ? Saviez-vous que Frère Branham a dit que Dieu nous attend ? C’est vrai. 

L’atmosphère doit être correcte. Vous enfants, saviez-vous que votre désobéissance peut retarder notre 
départ d’ici ? Savez-vous que vous pouvez nous causer, à nous tous, des problèmes comme le lingot 
d’Achan en a causé à Israël ? Que votre désobéissance à vos parents peut nous empêcher de partir dans 
l’enlèvement ? 

Vous savez que je serais peut-être mort et parti avant que vous ne corrigiez votre comportement et que 
vous commenciez à obéir à vos parents. Je veux que vous le fassiez le plus rapidement possible, pour 
moi. Vous ne moissonnez pas votre récolte avant qu’elles ne soient complètement mûres. Vous ne 
récoltez pas votre maïs dès que vous voyez un épi de maïs. Vous attendez que tous les épis commencent 
à produire l’aigrette. Ensuite, vous vérifiez la teneur en eau, et si elle n’est pas de 85 ou plus, vous la 
laissez sécher jusqu’à ce qu’elle le soit. Pas quand il est encore vert derrière les épis, mais quand il est 
sec et mature. Alors, arrêtez de vous agiter, tournez vos yeux vers Jésus et regardez les promesses. 

Je dirais des activités de vos activités quotidiennes que 95% d’elles ne sont pas axées sur le retour à la 
maison, n’est-ce pas ? Il s’agit de savoir quelle robe dois-je porter ? Quel pantalon dois-je porter ? Ou 
peut-être quelle paire de chaussures devrais-je acheter ? Vous faites constamment en sorte que le retour 
de Christ soit reporté parce que vous n’êtes pas prêt. Très bien. 

Je dirais des activités de vos activités quotidiennes que 99% d’elles ne sont pas axées sur le retour à la 
maison. Vous devriez déballer sans chercher à savoir ce que vous pouvez ajouter d’autre dans votre 
placard. Frère Don est resté au lit pendant 7 semaines et il voulait partir, mais il n’était pas prêt, et je lui 



ai dit : « Tu veux rester ici 8 semaines de plus ? Continue comme ça, d’accord. » Il a dit : « Que veux-tu 
dire ? » Je lui ai dit que Dieu ne veut pas de toi dans cet état. Il ne veut pas faire grandir la Bible… 

Ecoutez, nous chantons ce chant, vous savez, il n’y aura pas de râleurs là-bas, pas vrai ? Nous chantons 
ce chant. Il n’y aura pas de pleurnicheurs là-bas. « Arrête de grogner. Arrête de te plaindre, d’accord, 
écoute simplement. »  

« Tu n’es pas prêt à partir. » Ai-je dit : « Si tu veux rester huit semaines de plus. » ai-je dit : « Dieu ne 
veut pas que tu sois comme ça. Il te veut doux. » Et il a dit : « D’accord. » Eh bien, alors il m’a dit : 
« Veux-tu prier pour moi ? » 

Et donc, j’ai prié pour lui afin qu’il devienne doux. Je n’ai pas prié pour que Dieu le fasse partir d’ici, 
mais pour qu’il devienne doux. Puis j’ai su que Dieu le sortirait d’ici. Il serait prêt alors, vous voyez. Et 
c’est ce qu’il était. Et donc, Dieu ne veut pas que tu sois comme ça. Il te veut doux. Il a dit : « D’accord. » 
« Et puis deviens doux et Dieu te prendra, parce que c’est tout ce qu’il y a là-bas. » 

Frère Branham a dit que nous serons comme ces gens au-delà du rideau du temps qui étaient là-bas, et 
alors nous serons prêts à partir. Il voulait que je prie pour que Dieu le prenne, mais je lui ai dit que je 
prierais pour que tu deviennes doux, alors Dieu te prendra. Frère Branham n’a pas vu de gens grincheux 
là-bas. Il a vu que tout le monde était si gentil. Ensuite, tu t’en iras. Et il a accepté ce que je lui ai dit, il 
a cessé de se plaindre et Dieu l’a ramené à la maison. Nous sommes tous un témoignage vivant, surtout 
pour notre famille. 

Notre témoignage vivant. Que s’est-il passé ? OK, Frère Branham a dit que quand nous serons comme 
ces gens au-delà du rideau du temps qui étaient là-bas, alors nous serions prêts à partir nous-mêmes. 
Donc, reposez-vous simplement dans la promesse, mais ne forcez pas la promesse. Autrement dit, les 
promesses que vous recevez sont votre changement, vous partirez, ne les forcez pas. Ne forcez pas la 
main de Dieu pour essayer de vous prendre. Vous partez quand vous êtes gentil ; Il vous ramènera à la 
maison. 

Frère Branham a dit dans son sermon : Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et 
éternellement 18.07.62 p:42  je crois que cette Bible, cette Parole ici même, la Bible, est Dieu sous forme 
imprimée. Et je crois que la Bible est une Semence. Ces Paroles sont des Semences.  

Jésus a dit qu’un semeur est allé semer des semences. C’est ça. La Parole de Dieu est une Semence. 
Jésus a dit qu’Elle l’était. Alors, si c’est Dieu sous forme imprimée, et que vous La recevez dans votre 
cœur, et qu’ensuite le Saint-Esprit arrose cette Semence, Elle produit ce qui est promis. 
(Maintenant, qui l’arrose ? Le Saint-Esprit l’arrose. Alors, qui va la faire apparaitre ? Dieu va la faire 
apparaître. Vous savez, dit Paul, l’un plante, l’autre arrose. Mais qui fait croître ? Dieu fait croître.) Quel 
que soit le type de graine que vous semez, cela produira ce genre de récolte. Exactement. Nous avons semé dans 
ce grand renouveau en passant par beaucoup de graines intellectuelles. Nous avons une culture 
intellectuelle. 

C’est exact. Si nous avions semé la Semence de l’Evangile, nous aurions eu la récolte de l’Evangile. 
Et il nous faut retourner aux principes, aux enseignements de la Bible, revenir à la Bible, revenir 
au Saint-Esprit sur la Parole de Dieu, qui fait vivre la Parole de Dieu. C’était exactement ce que 
c’était.  

Donc, nous vous avons montré que la Parole de Dieu est une semence, mais ils peuvent lire la même 
Parole que vous, mais ils la lisent mal. Il faut le Saint-Esprit pour la faire vivre. Pour la faire passer d’une 
semence à une réalité. Et c’est ce que nous voyons maintenant.  



Montre-nous le Père et cela nous Suffit Dim 22.04.56 P:59 C’est ça, mes amis. Dieu dans Son univers. 

Il parle à Son peuple. Croyez-vous cela ? Maintenant, nous devons nous dépêcher. Nous pouvons rester là-dessus 

pendant des heures. Dieu est dans Sa Parole. Croyez-vous cela ? Chaque Parole de Dieu est une Semence. 

Jésus l’a dit. La Parole est une Semence. Et ce qu’est la semence, ça produira exactement, ce qu’est 

la semence. 

Remarquez qu’il a dit que la Parole est une semence et il a dit qu’elle produira exactement ce qu’est la 
semence. C’est Genèse 1.11. Alors gardez cela à l’esprit. Car elle produira ce qu’elle est prédestinée à 
produire.  

Ouvrir une voie 04.03.56 P:29 Remarquez bien, Christ est venu, et Il était l’Animal qui mourait ; Car Il était 

déjà (sous forme de type) immolé dès la fondation du monde. Voyez-vous cela ? Dieu avait prononcé 

cela, disant qu’il en serait ainsi. Ainsi, lorsque Dieu parle, c’est confirmé à jamais dans le Ciel. 

Et c’est là où il vous faut avoir la foi. Si vous croyez que ceci est la Parole éternelle et immuable de Dieu, alors chaque 

précepte qui a été prononcé dans la Parole de Dieu est une semence. Et tout ce que Dieu a prononcé dans la 

Parole est déjà confirmé dans la Gloire. Et cela vous a été donné afin d’agir sur cela. N’ayez donc 

pas peur de prendre chaque portion de la Parole éternelle et bénie de Dieu, et d’ancrer Cela dans votre cœur. 

Maintenant, Cela doit être dans le sol. Or, par exemple, si je prenais un grain de maïs et que je le plaçais sous la 

pierre ponce ou quelque chose comme ça, il se pourrait qu’il ne croisse pas, parce que ce n’est pas le bon sol. Mais s’il 

tombe dans un bon sol fertile et noir, (je pense qu’il voulait dire terre arable noire. Et c’est 

probablement une chose manquante. Ce devrait être un espace entre les deux. Il devrait s’agir de terre 

arable. Il croîtra aussi sûrement qu’il y sera placé. Mais si vous le mettez dans une terre arable, je ne 

pense pas qu’il va croitre. Mais quoi qu’il en soit, la couche arable noire le fera. Très bien.)  

« il croîtra aussi sûr qu’il est placé là. Et lorsque la Parole… Voici donc ! Lorsque la Parole de Dieu 
tombe dans un cœur plein de foi, Elle doit absolument croître. Cela doit germer. » 

Maintenant, pensez à ce qu’il dit ici. Jésus a été immolé dans la pensée de Dieu avant les fondations de la 
terre, et en fait, au même moment, vous étiez dans la pensée de Dieu au même moment, afin d’être 
prédestiné à l’adoption de fils, placé en position et prêt pour la rédemption de votre corps. C’est ce que 
Paul a dit qu’est l’adoption. Alors, nous devons nous demander, pourquoi ? Pourquoi, au même moment 
de la préhistoire, dans la pensée de Dieu, a-t-Il prédestiné Jésus, le frère aîné d’une vaste famille de 
frères, à mourir, et vous, ses frères, étiez prédestinés à l’adoption de fils ? Pensez-y un instant. 

Eh bien, il s’avère que lorsque le fils aîné atteint sa pleine maturité, il reçoit 50% au moment de son 
adoption, et NOUS SAVONS QUE Dieu l’a emmené sur la montagne et devant les témoins de l’Ancien 
et du Nouveau Testament, Il a adopté Jésus. C’est pourquoi il pouvait dire que Dieu a remis tout pouvoir 
entre ses mains. Ensuite, lorsque son père mourrait, tous les autres fils recevaient Sa part, les 50% 
restants que le père possédait. Mais il y a un problème parce que Dieu devrait mourir en premier, or Il 
ne peut pas mourir. 

Il est le seul roi immortel et ne peut pas mourir. Ainsi, Jésus aurait reçu 50% et Dieu serait resté avec 
les 50% restants. Et puis, vous êtes en dehors. « Je suis désolé mes frères, je suis juste, vous savez, c’est 
dommage. » Non, Jésus n’était pas comme ça. 

Alors, il a trouvé une solution. Le fils premier-né devait mourir et cela libérerait son héritage, puis Dieu 
le ressusciterait, et nous pourrions alors devenir cohéritiers avec Christ étant rempli du même Esprit. 
Par un seul Esprit, nous sommes tous baptisés dans un seul corps. Et c’est pourquoi quand il a pensé 
à vous prédestiner à cette adoption de fils, il a pensé à immoler son fils premier-né pour que tout 
s’arrange. 



Vous voyez l’amour, vous savez, le plus grand, il n’y a pas de plus grand amour qu’un homme peut avoir 
que celui de donner sa vie pour ses frères. Pourquoi donner sa vie pour la rédemption ? Vous n’aviez 
vraiment pas besoin de rédemption. Ce dont vous aviez besoin, c’était du rachat de son corps. Mais vous 
n’aviez pas besoin du rachat de votre âme. Votre âme venait de Dieu. Alors, pour quoi est-Il mort ? Afin 
que vous puissiez avoir un héritage et devenir cohéritiers. Quand Dieu l’a ressuscité, vous êtes devenus 
cohéritiers à ce moment-là. Pas vrai ? Vous réalisez que vous avez reçu l’acompte lorsque vous avez reçu 
le Saint-Esprit, vous avez reçu votre testament. Le testament vous est lu. C’est juste ici. Je l’ai. Si 
quelqu’un veut y voir son nom, venez et nous le voyons. D’accord, c’est là-dedans. Mais vous devez 
l’attendre. On ne tue pas maman et papa d’abord comme ils le font aujourd’hui. Je veux dire, ils n’ont 
pas de patience.  

L’expectative 01.10.55 P :14 Maintenant, nous allons parler un peu ce soir de ce que vous pouvez 

vous attendre à recevoir. Et faisons en sorte que nos attentes soient très élevées. Et maintenant, 

pendant les prochaines minutes. J’aimerais en parler. Maintenant, la première chose à laquelle vous devrez toujours 

penser, mes amis, c’est à la Parole de Dieu. Comme je le disais hier soir : la Parole de Dieu est une Semence. 

Et cette Semence plantée dans le bon sol produira tout ce que la Semence représente. (Chaque 

semence selon son espèce, c’est Genèse 1.11) S’il y a une semence, et que c’est du blé, si le blé a le germe, 

et que c’est la bonne semence plantée dans le bon type de terre, elle produira du blé. Le maïs produira du maïs. L’orge 

produira de l’orge. Et chaque promesse divine de Dieu produira exactement ce qui a été promis de 

produire, si cela est planté au bon endroit. 

Maintenant, remarquez, Il fait la promesse afin que nous puissions nous attendre à recevoir cette 
promesse. Mais les gens ne s’attendent pas à recevoir ce qu’Il a promis, ce qui revient à dire : Qu’est-ce 
que vous faites ? Vous traitez Dieu de menteur parce que vous ne croyez pas à la promesse qu’Il vous a 
faite. Vous voyez, si Dieu vous a dit qu’Il va faire quelque chose, Il va le faire, d’accord ? 

Et c’est en fait ce que Pierre nous a dit qu’il arriverait ou aurait lieu. 

2 Pierre 3.3-4 Sachant ceci tout d’abord, qu’aux derniers jours il viendra des moqueurs, (Très 
bien. Les voyons-nous ? Oui.) marchant selon leurs propres convoitises, Et disant : Où est la 
promesse de sa Parousia ? Maintenant, ils ne diraient pas où est la promesse de Sa Parousia s’ils ne 
croyaient pas à la Parousia. Vous voyez, alors ils comprennent la Parousia. 

Ils ont une doctrine appelée la Parousia. Ils croient qu’Il est ici, mais ils ne savent pas ce qu’Il fait. Eh 
bien, vous ne savez pas vraiment si vous croyez ou ne croyez pas. Maintenant, remarquez que Frère 
Branham a dit que la Parole est une semence, et il a dit qu’il produira exactement ce qu’est la semence. 
C’est Genèse 1.11. Voyez-vous encore la forme ? Alors, où est la promesse de Sa Parousia ? 

« Car depuis que nos pères se sont endormis, toutes choses continuent comme depuis le 
commencement de la création. » 

Eh bien, vous savez, je connais 82 des choses qu’Il a déjà accomplies. Et vous avez eu la première guerre 
mondiale, la deuxième guerre mondiale, vous savez, toutes ces choses dont Il a parlé. Jésus en a parlé, 
Paul en a parlé, Pierre en a parlé, Jacques et Jean en ont parlé, tous. Il nous donne donc une idée de ce 
qu’Il fait. Très bien, alors nous devrions comprendre. 

Donc, la promesse est qu’il y aura une Parousia dans les derniers jours, mais on nous promet aussi qu’il 
y aura des moqueurs qui diront en fait : « Où sont ces promesses concernant cette Parousia ? » C’est 
pourquoi ils quittent le message. Ils ne sont pas prêts à attendre. Ils sont anxieux.  



Maintenant, quelles sont ces promesses associées à Sa Parousia ? Eh bien, dans Matthieu 24.3 Et comme 
il s’assit sur le mont des Oliviers, les disciples vinrent à lui à part, disant : Dis-nous quand ces 
choses arriveront-elles ? et quel sera le signe de ta venue (ce mot, venue, c’est Parousia) et de la fin 
du monde ? 4 Et Jésus répondit, et leur dit : … puis Il leur a énuméré 52 signes et événements qu’Il 
avait promis se produire, puis l’apôtre Paul nous a donné 20 autres promesses ou signes et événements 
associés à la Parousia de Christ, puis Pierre, Jacques et Jean nous ont promis 14 autres signes et 
événements. 

Maintenant, le fait qu’Il les ait énumérés, qu’Il nous ait fait ces promesses, c’est, comme Frère Branham 
l’a dit, pour nous mettre dans l’attente de ce qui se passerait à Sa Parousia (Présence). Vous voyez, si 
j’étudie l’agronomie et que je sais que la plante a non seulement une semence en elle, mais qu’elle doit 
aussi attendre qu’elle sèche, alors j’effectuerai des tests pour m’en assurer. C’est pas parce que je vois 
les haricots. Vous pouvez tous voir que les haricots sont là, mais vous devez attendre l’invisible, qui est 
que la teneur en eau dans la plante doit être inférieure à 85%. 

Donc, vous voyez que la Parousia nous a annoncé les 86 choses qui vont se produire. Eh bien, quand vous 
pouvez voir que la 82e s’est produit, alors vous savez que la 83e va se produire, la 84e va se produire, la 
85e va se produire. Mais c’est une question de quoi ? De temps. C’est pourquoi je vous prêche ces 
messages aujourd’hui, c’est que nous devons arriver au niveau où nous sommes satisfaits. Nous y 
sommes. Nous sommes dans l’arche. Vous savez quoi ? Je pense que la porte est fermée. Je suis sûr que 
la porte est fermée. Nous sommes dans l’arche. Maintenant, nous devons attendre que la pluie commence 
à tomber. 

Pouvez-vous imaginer le cœur de Noé racontant à sa famille tous les jours ? Je plaisante : « ralentissez. 
Vous avez l’habitude. » Tout doit être instantané, vous savez ? Écoutez, nous avons construit cette arche 
en 120 ans. Pensez-vous qu’une autre semaine ou deux feront une différence pour Dieu ? 

Rappelez-vous que 1000 ans avec l’homme est un jour avec Dieu. Donc, j’ai essayé de faire le calcul et 
je n’y arrivais tout simplement pas, je me suis embrouillé chaque fois que j’ai essayé de faire le calcul. 
Mais pensez juste 1000 = 100 ou équivaut à un jour. Alors, 24 divisé dans cela, vous savez. Quoi qu’il 
en soit, nous examinons des minutes. Il est en route. Il est en chemin. Le cri est déjà venu. Il est déjà là. 
La voix est la chose suivante, et nous l’attendons. Soyez à l’affût des signes. Soyez à l’affût de ce qui va 
se passer. 

Cherchez Abraham et Sarah. Cherchez Frère Branham. Cherchez Paul. Cherchez chacun des saints des 
âges, parce qu’ils sont en route. Voyez, si un jour avec Dieu n’est que mille ans avec l’homme, je pense 
avoir effectué le calcul une fois et j’ai dit : « Eh bien alors la demi-heure de silence fait 22 ans et demi. » 
Donc, Dieu dans le 7e sceau, vous savez, Il a déjà été, ça fait déjà 22 heures. Alors où en nous sommes ? 
Il est ici, ouvrez simplement vos yeux, ouvrez votre cœur, regardez ce que Dieu fait et vous pouvez voir 
qu’Il le fait. Asseyez-vous (Ne faites rien), souvenez-vous que vous êtes tiré de la terre, laissez cette 
semence, qui grandit à l’intérieur de vous, laissez-la sortir sans être gênée par vos propres ambitions. 

Il a dit : « Nous allons parler un peu ce soir de ce que vous pouvez vous attendre à recevoir. Et 
faisons en sorte que nos attentes soient très élevées. » Alors, savez-vous à quoi vous attendre ? Vous 
le devriez, parce que nous nous sommes assurés que vous compreniez ces promesses de Sa Parousia. 

Nous y allons. Sur la marchette, et j’ai passé en revue 82 de ces signes et événements, et je sais que le 
prochain, c’est la résurrection. Je sais qu’après cela, c’est le changement du corps, ou vice versa, le 
changement de corps et ensuite la résurrection. Et je sais que nous allons être enlevés d’ici. 

C’est trois événements. Et je peux les voir venir. Je n’arrive pas encore à les voir clairement, parce que 



je n’y suis pas, mais je sais qu’ils viennent. Maintenant, vais-je quitter la marchette ? Parce que ça va trop 
lentement. Est-ce que je vais essayer d’accélérer, de courir avec la marchette et de tomber sur ma face 
et d’avoir la tête par terre regardant sur le côté, de sorte que je ne puisse même pas lever les yeux et Le 
voir ? Ou vais-je simplement avoir de la patience et attendre qu’ils soient là ? C’est de cela que je parle 
aujourd’hui. C’est ce dont j’ai parlé ce matin. Nous sommes dans Son arche. Nous sommes en Christ, 
nous L’aimons, nous nous aimons les uns les autres et nous sommes doux comme eux jadis. 

Et très bientôt, quand l’épouse sera complètement au bout de la route, elle va être changée. Les gars 
vont juste le faire. Nous nous réveillerons comme, disons, Sarah et Abraham, nous verrons que nous 
sommes jeunes à nouveau. Et quelle joie de savoir qu’enfin vous avez réussi. Frère Justin, quelle joie de 
voir vos enfants ayant le même âge, vous savez ? Très bien. 

Et puisque Dieu a établi une loi dans Genèse 1.11 qui dit : « Toute semence se reproduira selon son 
espèce, » alors nous sommes sans excuse. 

Maintenant, dans cette dernière citation : David, ce vaillant guerrier 18.01.55 P:30 Vous dites : « 
Frère Branham, puis-je accepter Christ comme mon Guérisseur maintenant ? » Absolument. « Eh 
bien, si je ne suis pas guéri dans cinq minutes, qu’en est-il ?» Vous êtes guéri de toute façon. Si vous croyez cela, vous 
ne me poserez pas cette question, si vous croyez cela. ll n’y a pas de question dans votre pensée quand vous 
y croyez vraiment. Vous n’en doutez pas, vous le croyez. D’autres personnes peuvent douter de cela, 
mais vous, vous n’en doutez pas. 

Maintenant, laissez-moi vous dire ceci, tant que c’est sous forme de semence, je peux en douter. Quand 
cela se produira-t-il ? Quand cela se produira-t-il ? Mais quand je vois ça, la plante devant moi, je dois 
juste dire : « Oh, eh bien, elle a seulement atteint cette hauteur, » mais vous savez quoi ? Elle sera aussi 
haut que ça quand ce sera fini. Je ne dois rien faire et regarder la plante pousser. Je ne dois rien faire et 
regarder Christ en moi grandir à l’image (d’accord ?) du fils premier-né. C’est pourquoi je vous prêche 
ces messages aujourd’hui, c’est que nous devons arriver au niveau où nous sommes satisfaits. Nous y 
sommes. 

Vous n’en doutez pas, vous le croyez. D’autres personnes peuvent en douter, mais vous, vous n’en 
doutez pas. Si vous me demandiez : « Frère Branham, donnez-moi un chêne. » Vous venez du sud de l’Indiana, où 
ils ont de grands chênes blancs et tout le reste. « Donnez-moi un chêne. » Et que je vous donnais un gland de 
chêne. Eh bien, vous avez potentiellement un chêne. (Autrement dit,) C’est sous forme de semence. Mais c’est 
un chêne ; vous avez cela dans un gland. Quand nous recevons la Parole de Dieu, nous La recevons sous 
forme de semence. 

Je me souviens avoir planté ces arbres de près de 70 pieds de haut, les pins dans ma cour de devant. Je 
me souviens les avoir plantés quand ils mesuraient 5 pieds de haut. Et j’ai pensé, oh là là, est-ce que je 
les verrai un jour ? Eh bien, je les vois en ce moment ? Vous voyez, il a juste fallu de la patience pour 
attendre qu’ils mûrissent. Très bien. 

« C’est sous forme de semence. Mais c’est un chêne ; vous avez cela dans un gland. Quand nous recevons la 
Parole de Dieu, nous La recevons sous forme de semence. Quand nous pouvons accepter la guérison divine 
par la Parole de Dieu, cela règle la question. Amen. Cela grandira. Prenez ce vieux gland de chêne et enterrez-le, et 
tenez-vous loin de cela, observez le pendant un temps, et voyez ce qui se passe. Votre chêne poussera de cela. Parce que 
la vie est dans la semence, et la Parole de Dieu est une Semence, et Elle est vivante. Si seulement 
vous pouvez La recevoir, La prendre dans la Bible et dire : « C’est de moi qu’il s’agit. » Amen. Alors vous avez quelque 
chose. C’est vrai. Tous les démons ne peuvent pas vous en empêcher. Peu importe ce que quelqu’un d’autre dit, vous 
ne le croiriez pas parce que vous savez où vous vous tenez. »  



Autrement dit, je peux regarder dans cette Bible et il y a plus de 800 promesses divines de Dieu pour 
nous. Et je peux dire que c’est pour moi, toutes les 800 promesses. Je n’accepte pas 799, j’accepte les 
800 et j’aurai toutes les 800 promesses. Vous savez, quelqu’un vous donne un chèque et vous dites : « Eh 
bien, vous savez, vous me devez 100 dollars. » Utilisez un chèque de $99,00. Allez-vous tout accepter ? 
Il dit : « Eh bien, négocions. » Non, il n’y a pas de négociation. Vous m’avez dit $100,00, alors vous 
resterez là jusqu’à ce que vous ayez vos $100.  

Vous voyez, c’est ce que frère Branham a fait. Il a vu Malachie 4, Il y est entré. Il est devenu Malachie 
4. Il a vu Luc 17.30. Il a vu Apocalypse 10.7 et Amos 3.7 et il a vu ces Écritures se manifester dans 
Sa propre vie et il a réclamé ces Écritures pour lui, et il a manifesté Malachie 4, et Il a manifesté Luc 
17.30, et Il a manifesté Apocalypse 10.7 et Amos 3.7. Et c’est ainsi que l’Épouse voit Éphésiens 1.3-
5 Vous savez, nous sommes prédestinés à l’adoption. Nous voyons Romains 8.14 et 16, et Romains 
8.15, et Romains 8.19, et Romains 8.23 et 8.29-30. Nous reconnaissons que ces promesses sont pour 
nous, comme Jean 14.12 nous est promis, et nous les recevons et cherchons à ce qu’elles se matérialisent 
autour de nous. 

Montre-nous le Père 11.08.54 P:27 Pourquoi ? S’ils se taisent, les pierres crieront immédiatement. Dieu parle 
à travers Sa nature. Le croyez-vous ? Dieu est dans Sa nature. Observez comment chaque chose se produit. Il y a 
des millions de choses dont nous pourrions parler, si le temps nous le permettait, qui montrent comment Dieu est 
dans Sa nature. Croyez-vous que Dieu soit dans sa nature ? Dans Son univers ? Maintenant, Dieu dans Sa 
Parole. Dieu a promis de bénir Sa Parole. Il veillera sur Sa Parole pour L’accomplir, pour S’En occuper. 
Le croyez-vous ? La Parole de Dieu, a dit Jésus, était une Semence, c’est la Semence de Dieu. Chaque 
Parole est une Semence. « Le semeur sortit pour semer des semences », a dit Jésus. Et la Semence 
était la Parole de Dieu.  

Ainsi, mes frères et sœurs, nous avons tout ce dont nous avons besoin, c’est en nous par le baptême du 
Saint-Esprit. Grandissez simplement en Lui en toutes choses. 

Inclinons la tête dans la prière. 

Père miséricordieux, nous sommes tellement reconnaissants, Seigneur, pour Ta Parole et nous Te 
demandons simplement, Seigneur, de terminer le service par la communion et de trouver gloire en Toi. 

Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Amen. 
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